

Schul- und Sportbürgermeisterin Judith Jörg seit 100 Tagen im Amt

Mitten in der Corona-Krise ist Judith Jörg mit 31 Stimmen am 04. Mai 2020 zur dritten hauptamtlichen Bürgermeisterin durch den Würzburger Stadtrat gewählt worden. In ihren Zuständigkeitsbereich fällt das Bildungs-, Schul und Sportreferat. Daneben hat sie die Sitzungsleitung für folgende Ausschüsse inne: PUMA, Kulturausschuss, Werksausschuss Mainfrankentheater und für den Werksausschuss Congress-Tourismus. In der Funktion als Standesbeamtin darf sie standesamtliche Trauungen vollziehen.

„Ich bin sehr gut in der Verwaltung aufgenommen worden und habe von vielen Kolleginnen und Kollegen sehr viel Unterstützung erfahren dürfen“, sagt Jörg dankbar. Die persönlichen Kennlerngespräche sind konstruktiv gewesen. Die Einschätzung der Kolleginnen und Kollegen, aber auch der Lehrerschaft, ist für Bürgermeisterin Jörg ein wichtiger Gradmesser in ihrer täglichen Arbeit.

Aktuelle Themen

Jenseits aller Aufgaben, die der Umgang mit der Corona-Pandemie mit sich brachte, hat sich Jörg vordringlich wichtigen Schul- und Sportthemen gewidmet – darunter zahlreiche Treffen wie beispielsweise mit dem Staatlichen Schulamt und den MB Dienststellen für Gymnasien und Realschulen oder Schulleiterinnen und -leitern der Grund- und Mittelschulen. Eine erste Hilfestellung konnte zusammen mit dem Sozialreferat zur Unterstützung von Familien beim Homeschooling gegeben werden. „Aus eigener Erfahrung weiß ich, wie anstrengend die Beschulung von Kindern zu Hause sein kann. Viele von uns Eltern kommen da schon an ihre Grenzen. Daher ist es mir ein wichtiges Anliegen den Familien eine Unterstützung zu bieten“, sagt Jörg.

Bürgermeisterin Jörg hat sich bereits in der kurzen Zeit einen intensiven Überblick verschafft, um sinnvolle Veränderungen in der Struktur der Schulen zu planen. Der sorgfältige Aufbau eines gut funktionierenden Netzwerks in den Bereichen Schule und Sport soll weiter ausgebaut werden, auch um Synergien zu schaffen.

Persönlich kennenlernen

„Mir ist es wichtig, mit den Menschen in Kontakt zu kommen und mir die Gegebenheiten vor Ort selbst anzuschauen.“ betont Jörg ausdrücklich. Die Bürgermeisterin hat daher bereits in den ersten 100 Tagen ihrer Amtszeit rund 17 Schulen und neun Sportvereine besucht, um sich deren Anliegen anzunehmen. „Zudem möchte ich auch gerne eine regelmäßige Bürgersprechstunde anbieten, um ein offenes Ohr für unsere Bürgerinnen und Bürger zu haben“, bekräftigt Jörg.

CSU Stadtratsfraktion

Nadine Lexa (Pressesprecherin)
Rathaus
Zimmer 149
Rückermainstraße 2

97070 Würzburg

Fon : 0176/68167258

<https://csu-fraktion-wuerzburg.de>

E-Mail: presse@csu-fraktion-wuerzburg.de

Die Christlich Soziale Union (CSU) ist eine politische Partei in Bayern, die für eine konservative Grundhaltung, eine christliche Ausrichtung und die Betonung des Föderalismus steht.

Mehr Informationen über die CSU Stadtratsfraktion Würzburg können Sie auf der Homepage <https://csu-fraktion-wuerzburg.de> nachlesen. Falls Sie Interviewwünsche haben oder in unseren Presseverteiler aufgenommen werden möchten, wenden Sie sich bitte per E-Mail an presse@csu-fraktion-wuerzburg.de oder rufen Sie uns an.